CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA DEMOCRACIA COMISION DE TELEVISION

> PRESIDENCIAL 000020 ARCHIVO

## DECLARACION PUBLICA

La Comisión de Televisión de la Concertación de Partidos por la Democracia, en conocimiento del asalto perpetrado contra las oficinas e instalaciones de la empresa Intercom, propietaria de la televisión por cable declara:

- Condenamos enérgicamente este violento atentado que vulnera la paz social, los derechos de la empresa afectada y la seguridad y el empleo de sus tra bajadores.
- 2. Cualquiera sean los responsables, lo que se busca es crear un clima de in seguridad dentro del proceso de elecciones presidenciales y parlamentarias, en el cual los chilenos estamos participando en la perspectiva de una transición pacífica y estable a la democracia.
- 3. Urgimos a las autoridades a aclarar rápidamente estos hechos, para así restablecer la confianza de todos en la buena marcha del proceso político y obtener garantías efectivas de seguridad ciudadana.

Santiago, 22 de Noviembre de 1989.-